- Zertifizierung der Alexe-Hegemann-Kita

## **Nachwuchs bringt** den Kindergarten in Bewegung

über die Zertifizierung, die ich als Vertreter der Sportjugend des Landessportbunds NRW zusammen mit Heike Laumeier, der Fachkraft und Beraterin für Bewegungskindergärten, vornehmen kann. Im Kreis Warendorf ist es die 24. Kindertagesstätte mit diesem besonderen Profil." Mit diesen Worten eröffnete Ferdi Schmal am Samstag in der Axtbachhalle eine kleine Feierstun-

Die Alexe-Hegemann-Kindertagesstätte hatte sich auf den langen Qualifizierungsweg begeben, um ein anerkannter Bewegungskindergarten zu werden. Als Kooperationspartner konnten die Verantwortlichen dabei den Sportverein Blau-Weiß Beelen, verbunden mit den Namen Ursula Mischke und Beate Brinkmann, gewinnen. Es war und ist eine gute Zusammenarbeit, wie mehrfach betont wurde.

Ferdi Schmal wies in seiner Ansprache darauf hin, dass die größte gesundheitliche Herausforderung der Gegenwart der Bewegungsmangel sei. "Kinder wollen

Beelen (wie). "Ich freue mich beweglich und bewegt sein, bewegt handeln und bewegt auf andere zugehen", gab er zu bedenken. Er dankte den Erzieherinnen für ihren Einsatz und dem Leiter des Kreisjugendamts, Wolfgang Rüting, für die finanzielle Unterstützung.

"Erzähle mir und ich vergesse, zeige mir und ich erinnere, lass mich erleben und ich verstehe", mit diesen Worten von Konfuzius begrüßte Bürgermeisterin Elisabeth Kammann die Anwesenden. Sie verzichtete darauf, ihre vorbereitete Rede zu halten und beließ es bei Grußworten. So hielt es auch Wolfgang Rüting, der ebenso wie die Bürgermeisterin merkte, dass die Kinder endlich in Bewegung kommen wollten. Elisabeth Kammann war aber nicht ohne Geschenk gekommen, sie überreichte einen Volleyball, wobei die ehemalige Torhüterin der Fußball-Damenmannschaft die Kugel nicht übergab, sondern in die Runde schoss. Für Heiterkeit sorgten auch Viola Adler und Judith Debbelt, die als "Konrad Känguru" und "Rita Rennmaus" mit lustigen Sprüchen die Feierstunde eröffneten.



Bei der "Olympiade der Tiere" tobten sich die Kinder richtig aus.



Freuen sich über die Zertifizierung zum Bewegungskindergarten: (hinten v. l.) Wolfgang Rüting, Bürgermeisterin Elisabeth Kammann, Heike Laumeier, Ferdi Schmal, Rita Strecker, Beate Brinkmann, Ursula Mischke und das Erzieherinnenteam sowie die Kindergartenkinder. Bilder: Wiengarten



Zu einem Familien-Sportfest hatte die Alexe-Hegemann-Kita in die Axtbachhalle geladen.



Spaß in der Tunnelrutsche hatten die Mädchen und Jungen.

28.05.2013 09:52